Makuhari's Memory

今後研修に参加する皆様へ ~研修を振り返って~

令和5年1月17日から1月27日までの11日間、「市町村税徴収事務③」研修を受講いたしました。感染症予防等の観点から不安の残るなかでの受講となりましたが、アカデミーの職員の皆様をはじめ、講師・食堂・警備の皆様のご尽力により、安心できる環境下で無事研修を終えることができ、心より感謝申し上げます。

入寮時に配布された名簿の中で自分の氏名の横に「代表幹事」の記載を発見した際には、相応の役職の先輩にあててほしいなと正直思いましたが、この寄稿を書きながら研修を振り返ることができましたし、代表幹事ってなにするの?と声をかけてくれる受講生の方もいて、結果的にはいい経験となりました。

研修の有効性や、いかに充実的なものであるかについては、他の寄稿で十分に記載されていますので私はあえて多くは語りません。ただ1つ今後研修に参加する皆様ヘアドバイスするのであれば、「他の受講生の皆様と存分に交流したほうが良い」これに尽きます。研修の充実度はこの1点により大きく変わってくるものと思います。私は小心者

ゆえ、あまり積極的に話しかけることができませんでしたが、今になってもっといろいろな方に話しかければよかったと少し後悔しています。今後研修を受ける皆様、勇気をもってたくさんの交流をしてください。相手も話しかけられるのを待っています!

最後に改めまして、講師の皆様、担当教授・主査、討議班の皆様、休憩中お話ししてくれた皆様、不在の間ご対応いただいた職場の皆様に感謝申し上げます。どうもありがとうございます。

岩手県盛岡市 納税課主事 〈受講研修科目〉 市町村税徴収事務 第36期第3組(令和4年度)

56